

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse fördert das Stadtradeln in Balve**

Balve, im Mai 2024

Die Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis unterstützt auch in diesem Jahr wieder das Projekt Stadtradeln in Balve. Mit dem internationalen Wettbewerb sind alle Bürger\*innen aufgefordert in die Pedale zu treten, um ein Zeichen für ein gutes Klima zu setzen.

Vom 20. Mai bis 09. Juni sollen möglichst viele Fahrradkilometer für die Kommune gesammelt werden. Die Tourismusbeauftragte Anna Schulte und ihr Team stellten jetzt das Aktionsprogramm vor und bedankten sich dabei bei den Sponsoren für ihr Engagement.

Mit gutem Beispiel will auch die heimische Sparkasse vorangehen. „Ich werde auch versuchen, von Werdohl hier hochzufahren und Kilometer zu sammeln“, erklärt Marktbereichsleiter Marcel Kretschmann. „Auch wenn das heißt, dass ich vielleicht ein bisschen früher aufstehen muss“, ergänzt er mit einem Schmunzeln.

Der offizielle Auftakt in Balve ist am 21. Mai ab 10 Uhr im Innenstadtbüro an der Alten Gerichtsstraße. Gemeinsam können die Radler dann in die Pedale treten – oder sich erst einmal über die Pläne der kommenden fünf Wochen informieren. Dass das Stadtradeln auch 2024 erfolgreich werden könnte, davon ist Anna Schulte bereits jetzt überzeugt. „Wir haben inzwischen 231 Anmeldungen und 24 Teams, die mitmachen.“ Damit knüpft man bereits vor dem offiziellen Start an die Teilnehmerzahlen des Vorjahres an.

Zur Anmeldung:

<https://www.stadtradeln.de/balve>

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manuela Keiderling  
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis  
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg  
Telefon 02391/9294-361  
manuela.keiderling@spk-mk.de